

INFORMADOR.MX

Cambios en reforma educativa no afectarán otras reformas: Moody's

Si no hay mejora palpable en el crecimiento económico, subirán los riesgos de disminuir la nota

Detrás de la calificación crediticia de México están la energética y telecomunicaciones, indican

CIUDAD DE MÉXICO (03/JUN/2015).- Los cambios recientemente observados en la reforma educativa no pondrán en riesgo el resto de las reformas aseveró Mauro Leos, analista soberano para México de Moody's.

"Para todos fue una sorpresa lo que **sucedió con la reforma** educativa y no está claro qué es lo que estuvo detrás y a dónde va a llevar", dijo esta tarde en conferencia de prensa.

Lo que está detrás de la calificación A3 de México es que esto no ocurra con la reforma energética y de telecomunicaciones, principalmente, opinó.

Leos expuso que el alza en la calificación de México por parte de Moody's, en enero de 2014, estuvo basada en la expectativa de aprobación de las reformas estructurales.

Sin embargo, dijo que si no hay una mejora palpable en **el crecimiento económico** a mediano plazo, resultado de las reformas, suben riesgos de que disminuya la nota crediticia del país.